

Livre

Auteur(s) : Banks, Russell (Auteur)

Titre(s) : The Magic Kingdom = Le royaume magique / Russell Banks.

Editeur(s) : London : No Exit Press ; Harpenden, 2023.

Autres : 320 . 19,8 x 13 x 2,3 cm

Résumé : In 1971, a property speculator named Harley Mann begins recording his life story onto a reel-to-reel machine. Reflecting on his childhood in the early twentieth century, Harley recounts that after his father's sudden death, his family migrated down to Florida's swamplands - mere miles away from what would become Disney World - to join a community of Shakers. Led by Elder John, a generous man with a mysterious past, the colony devoted itself to labor, faith, and charity, rejecting all temptations that lay beyond the property. Though this way of life initially saved Harley and his family from complete ruin, when Harley began falling in love with Sadie Pratt, a consumptive patient living on the grounds, his loyalty to the Shakers and their conservative worldview grew strained and, ultimately, broke. As Harley dictates his story across more than half a century - meditating on youth, Florida's everchanging landscape, and the search for an American utopia - the truth about Sadie, Elder John, and the Shakers comes to light, clarifying the past and present alike. En 1971, un spéculateur immobilier nommé Harley Mann commence à enregistrer l'histoire de sa vie sur une machine à bobines.

Réfléchissant à son enfance au début du XXe siècle, Harley raconte qu'après la mort subite de son père, sa famille a migré vers les marécages de Floride - à quelques kilomètres de ce qui allait devenir Disney World - pour rejoindre une communauté de Shakers. Dirigée par l'aîné John, un homme généreux au passé mystérieux, la colonie s'est consacrée au travail, à la foi et à la charité, rejetant toutes les tentations qui régnaient au-delà de la propriété. Bien que ce mode de vie ait initialement sauvé Harley et sa famille de la ruine complète, lorsque Harley a commencé à tomber amoureux de Sadie Pratt, une patiente malade vivant sur le terrain, sa loyauté envers les Shakers et leur vision du monde conservatrice s'est tendue et, finalement, s'est brisée. Alors que Harley dicte son histoire sur plus d'un demi-siècle - en méditant sur la jeunesse, le paysage en constante évolution de la Floride et la recherche d'une utopie américaine - la vérité sur Sadie, Elder John et les Shakers est révélée, clarifiant le passé et le présent.

Notes : Texte en anglais.



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
La doc	Langues étrangères	ANG BAN	Prêt normal	Sorti	Saint-Brieuc - Malraux
